

Danramil 10 Gantiwarno Bersama Muspika Gantiwarno Lakukan Inspeksi Pangan Menjelang Nataru 2024

Agung widodo - KLATEN.JURNALIS.ID

Dec 19, 2024 - 12:11



Danramil 10 Gantiwarno Bersama Muspika Gantiwarno Lakukan Inspeksi Pangan Menjelang Nataru 2024

KLATEN – Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) tahun 2024, Kapten Inf Ghofari Afrozi, Danramil 10/Gantiwarno Kodim 0723 Klaten bersama Muspika Kecamatan Gantiwarno melaksanakan inspeksi pangan di beberapa

pasar yang ada di wilayah Kecamatan Gantiwarno Kabupaten Klaten.
(18/12/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan ketersediaan bahan makanan dan sembako menjelang perayaan akhir tahun serta memastikan harga tetap stabil. Inspeksi tersebut dilakukan di sejumlah pasar yang berada di Kecamatan Gantiwarno, antara lain Pasar Jabung, Pasar Menggah, Pasar Kepoh dan Pasar Panggil.

Kapten Inf Ghofari Afrozi menjelaskan bahwa tujuan dari sidak tersebut adalah untuk memantau kondisi bahan makanan dan sembako yang dijual di pasar-pasar tersebut agar dapat diketahui harga dan kualitasnya.

“Bersama Muspika, kita melaksanakan inspeksi pangan di beberapa pasar untuk memastikan bahwa tidak ada lonjakan harga yang tidak wajar menjelang perayaan Nataru. Kami juga ingin memastikan bahwa barang yang dijual kepada masyarakat dalam keadaan baik dan tidak ada barang yang sudah kedaluwarsa,” ujar Kapten Inf Ghofari Afrozi.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Gantiwarno Veronika, Kapolsek Gantiwarno Iptu Supriyadi, SH dan Kepala Puskesmas Gantiwarno, dr. Andi Markoco. Mereka bersama-sama memantau kondisi pasar, berdialog dengan para pedagang dan memberikan himbauan kepada mereka agar tidak menaikkan harga sembarangan.

Dalam kesempatan tersebut, Kapten Inf Ghofari Afrozi juga menghimbau kepada para pedagang agar lebih berhati-hati dalam menjual barang dagangan, terutama yang sudah kedaluwarsa.

“Kami berharap para pedagang dapat memahami pentingnya menjaga kualitas dan harga barang agar tidak merugikan konsumen, terutama menjelang libur panjang Nataru,” harap Kapten Inf Ghofari Afrozi.

Pada kegiatan inspeksi pangan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat, yang merasa lebih tenang dengan adanya pengawasan dan jaminan kualitas bahan makanan yang beredar di pasar. Dengan adanya sidak ini, diharapkan harga tetap stabil dan kebutuhan pangan masyarakat tercukupi selama perayaan Natal dan Tahun Baru. (Red)

